



2025年10月1日(水) 2025-2026年度 第1507例会 通算例会第1677 週報第1507



2025~2026年度国際ロータリーのテーマ

よいことのために 手を取りあおう

2025~2026年度地区のテーマ

「未来へ紡ごう ロータリーの価値！」

四 つ の テ ス ト	1. 真実かどうか
	2. みんなに公平か
	3. 好意と友情を深めるか
	4. みんなのためになるかどうか

2025~2026年度

国際ロータリー会長

フランチェスコ・アレツツオ

第2740地区ガバナー

石坂 和彦

第6区ガバナー補佐

前田 真澄

### 【 佐世保東南ロータリークラブ 】

創立	平成4年3月19日	例会場	セントラルホテル佐世保
R.I承認	平成4年5月6日	例会日	毎週水曜日 12時30分~13時30分
事務局所在地		佐世保市上町2番12号 佐世保建設会館4階2号	
		TEL 0956-76-8642	FAX 0956-76-8643
2024~2025年度	会長 高比良 耕一	幹事 廣川 祐輔	

#### ◎ 佐世保東南RCスケジュール

10月	1 日	ガバナー公式訪問
	8 日	休会
	15 日	観月例会
	22 日	休会
	29 日	休会

11月	5 日	出前卓話
	12 日	休会
	19 日	クラブフォーラム
	26 日	休会

#### ◎ ビジター ( 7名 )

第2740地区 ガバナー 石坂 和彦 様  
地区幹事 中島 幸利 様  
第6グループガバナー補佐 前田 真澄 様  
唐津ロータリークラブ 遠省治郎 様 渡邊 耕 様  
佐世保中央ロータリークラブ 松尾 啓一 様 川崎 圭 様

#### ◎ 本日の欠席者( 10名 )

森山・法本・山口・吉田・吉富  
井澤・井元・内川・小倉・服部 会員

#### ◎ 前回のMake-Up・出席免除会員( 3名 )

出席免除会員 : 森山会員・谷山会員・古川会員

Make-Up : 3名

## ◎ 前回の欠席者( 10名)

森山・山口・吉田・吉富  
岸川・平山・井澤・井元・内川・服部 会員

本日の出席 2025.10.1	会員数 25名	出席数 15名	欠席者 10名	出席率	60%
前回の出席 2025.89.17	出席者数 14名	Make-up 1名 (出席免除会員) 3名	欠席者 11名	補正出席率	72%

## ◎ 来信・月信

月 信

## ◎ 市内ロータリークラブ例会変更

佐世保RC	【変更】 10/8(水) 12:30～ → 18:30～ ホテルフラッグス九十九島にて観月例会のため
	【休会】 10/15(水) 12:30～
東RC	【変更】 10/2(木) 12:30～ → 18:30～ 家庭集会のため
	【変更】 10/9(木) 12:30～ → 10/12(日) 10:00～ HTBRCと合同秋季行事のため
	【変更】 10/16(木) 12:30～ → 11:00～ ロータリー奉仕デー 環境美化プロジェクトのため
	【変更】 10/30(木) 12:30～ → 11:30～ 佐世保魚市 職場訪問のため
西RC	【休会】 10/14(火) 12:30～
	【変更】 10/21(火) 12:30～ → 18:30～ 観月例会のため
北RC	【休会】 10/13(月) 18:30～ → 12:30～ 梅ヶ枝酒造 職場訪問のため
HTBRC	【休会】 9/23(火) 12:30～

## ◎ 高比良会長挨拶と報告

朝夕の風に秋の到来を実感する今日この頃、最近火のつかバコに戻っちゃいまして妻や娘からクサイから外で吸えと言われ、朝起きて直ぐ外に出たらめちゃくちゃ寒くて風邪を引くんじゃないかと思いました。皆様も流行りの風邪にはご注意ください。火のつかバコでもうひと話あります、今年8月に私事ではありますが、妻とシンガポールへ旅行に行きました、タイ、シンガポールは日本の加熱式タバコが100万円以上の罰金がありまして、日本より出る空港で今では没収、捨てて行くシステムになっています！妻からの挑戦を受けて、世界マスターズ水泳大会が行われまして、4泊6日の滞在で火のつかバコに手を出しました。それと、レース前日に泊まるホテルの近くでシンガポールRCの夜例会をしていると知り、アポなしで突撃して行き、言葉の壁を超えていただき、バナー交換までやっちゃいました。大事な事なので何度も言いますが、ロータリーバッヂを着けていたら世界中どここの例会場にも入って行けます。「よい事のために手を取りあおう」この気持ちを持っている人達ばかりなので思い切って日本語と英単語まじりで国境を越えて親睦ができたと思いました。妻からは海外旅行に来てまでロータリー ??と言われましたが、私は「だって、そこにロータリーがあるんだもん」と登山家の名言みたいに、なぜ山に登るの ??「そこに山があるからだ」みたいに決まったと思いましたが妻からは返ってくる言葉はありませんでした。本日もどうぞよろしくお願ひいたします。

## ◎ 廣川幹事による幹事報告

休 会	10/8(水)
観月例会	10/15(水) ゴルフ:佐世保CC 集合10:30 観月会:しぐれ茶屋 19:00～
休 会	10/22(水)
地区大会	10/24(金) 晩餐会 10/25(土) 本会議 10/26(日) 記念ゴルフ大会
休 会	10/29(水)
市内8RC合同ガバナー公式歓迎会	10/29(水) ホテルフラッグス18:30～ 高比良会長・廣川幹事・井澤会長エレクト
出前卓話	11/5(水) 出身国:ケニア (ニックネーム ムインディさん)
ハウステンボス佐世保RC 創立30周年記念式典・祝賀会	11/14(金) ホテルヨーロッパ 里元パスト会長・廣川幹事

## ◎ ガバナー石坂和彦ガバナー公式訪問

### 高比良会長挨拶

改めまして、皆様こんにちは。本日ご来訪いただいている地区出向の方々は特に、毎日朝起きてすぐロータリーのことを考えている方だと思います。私も最近、その一人になっているつもりです。本当、夜しか眠れない!!みたいに。大事な事なので出しますが、私がいつも持ち歩いて卓話に行っている、故 辻幸徳ガバナー選出の生前の言葉であります。唐津RCの方々からもいらっしゃるこの場ですので貼らせていただきます。地区大会までには私の地区社会奉仕委員会一同で何らかの形とします。今からガバナーのお話となります。今日だけは私がお疲れのガバナーの変わりに後の時間話続けてもと思いましたが、やはりガバナーとはまったく別次元の発信力がございます。24か月もの間ガバナーをなさるということは、ボクシングに例えればチャンピオンとは王者であります。チャンピオンのご発信は、ひと言ひと言は身体の芯に伝わるお言葉でありますので皆様、楽しんで一緒にお聞きましょう。

### 第2740地区 ガバナー 石坂 和彦 様



皆さん、こんにちは。本年の2月19日に驚愕の訃報を頂きました。前年度地区幹事のより朝の10時半頃にガバナー選出でいらっしゃった辻幸徳さんがお亡くなりになったという訃報の連絡をいただきました。私は目の前が真っ暗になり、そして頭が真っ白になりました。その中で本日お越しの、唐津RCの中島地区幹事、辻省治郎さん、渡邊耕さんはじめ唐津RCの皆様方がそしたらば、第4グループの皆様方上げて、しっかりと前を向いてロータリー活動を進めていかなければならぬ、ロータリー活動に寸分の空白があつてはならぬという思いで走り続けていらっしゃいます。私も自分の未熟さも顧みず皆様方のお力を借りながら皆様と一緒にロータリー活動を進めていかなければと思っております。宜しくお願ひ致します。

先程、高比良耕一会長さん、廣川幹事さんから佐世保東南RCについて様々な観点からお話を聆きました。その前に前田真澄第6グループガバナー補佐におかれましては、深い知識、深い見識で私をご指導いただきました。ありがとうございました。明日は佐世保中央RCへの訪問です。宜しくお願ひ致します。

まず、高比良会長は今の会員25名のお力を借りて大いに發揮されて何としてでも30名に持っていくたいとおっしゃってました。そして大変お忙しい方々がロータリークラブの会員でありロータリアンになられるわけですけども少しでも楽しい例会をすることによってもう少し出席率が上がつたら良いなどおっしゃってました。もう一点、会長のことでの印象に残っていますのはロータリーのはじまり、歴史から一緒に勉強をしたいとおっしゃっていたのが印象的でした。私も同様でございます。細則を変更されて月に2回の例会にし、これは大変勇気のいる決断であり皆様相当な葛藤がおありだったと思います。私の好きな言葉の一つでもある、「やってみないとわからない」という言葉、やってみないとわからない、やってみてその上でまた感じることがあれば幹事と共に進んでいけばいいと思います。ロータリー全体がそうではなくてはならないということを動いているのですが。ロータリーは楽しくなければならぬ。楽しい例会、当然魅力ある例会でなければならぬと思いますけど、今日の会長と幹事お二人のご挨拶を聞いていたら来週も来たいと思いました。そこにロータリークラブがあるからシンガポールで例会に行ってきたとおっしゃいましたが中々できることではないと思います。リーダーシップとはこういう事ではないかと思いました。素晴らしい経験をなさったと思います。お時間も迫って参りました。

ガバナーとしてさらに勉強させて頂くという事と、国際ロータリーがどういう動きをして地区は実践していくのかという事をお話をします。昨年度限りで国際ロータリーのテーマとロゴがなくなりましたが、国際ロータリーの会長メッセージは残っております。国際ロータリーの会長だったマリオさんが突然6/9に辞任され、前年度の会長アーチックさんが受理されて、間髪入れずにイタリアのフランチエスコ・アレツツオさんが国際ロータリーの会長になって世界中を活躍して活動なさっています。今年の11月のロータリー研究会に横浜に来られます。話を聞くチャンスがございます。世界中のロータリアンは136万人います。心を一つに合わせて世界で良いことをしよう、良いことのために手を取り合って全世界で繋がっております。国際ロータリーの会長をお辞めになったマリオさんもクラブに戻り、ロータリアンとして活動は続けていらっしゃるそうです。みんなで手を取り合って、紡いでいけるように私も頑張っていきたいと思っております。佐世保東南ロータリークラブ様の更なる発展も切に願っております。ご清聴ありがとうございました。



◎ ニコニコBOX

国際ロータリー 第2740地区 ガバナー 石坂 和彦 様 地区幹事 中島 幸利 様	…	本日は、お世話になります。一年間、よろしくお願ひいたします。
第6グループ ガバナー補佐 前田 真澄 様	…	9月17日に行われました、佐世保東南ロータリークラブ様のクラブ協議会では、高比良会長様・廣川幹事様、はじめ会員の皆様には大変お世話になりました。古川幸造さんのニコニコ最高でした。本日は石坂ガバナー公式訪問の随行でお邪魔させていただきました。よろしくお願ひ致します。
佐世保中央RC 松尾啓一様・川崎 主様	…	ご多忙のところ、本日はお世話になります。よろしくお願ひいたします。
高 比 良 君	…	皆様、こんにちは。本日はガバナー公式訪問です。楽しい時間となりますので一緒に学んでいきましょう。
古 川 君	…	皆様、ご来訪いただきありがとうございます。ニコニコします。
平 地 君	…	ニコニコします。ガバナー 御訪問、ありがとうございます。
鎌 田 君	…	ニコニコします。
竹 口 君	…	石坂ガバナー、中島地区幹事、前田ガバナー補佐、唐津RC、佐世保中央RCより随行者の皆様、ご来訪ありがとうございます。

本 日	18,000円
累 計	1,108,007円













|